

## Editorial

*Es éste el primer número de la Revista Cubana de Higiene y Epidemiología, correspondiente al año 1997.*

*Con posterioridad a la celebración del IV Congreso de Higiene y Epidemiología, han sido múltiples las actividades realizadas con el objetivo de consolidar logros, enfrentar nuevos retos y definir las estrategias que se deben seguir en el amplio campo que abarcan estas disciplinas.*

*Fueron muchos los resultados y experiencias puestos a disposición de los asistentes al Congreso, y muy valiosos los intercambios ocurridos durante su celebración.*

*Nos corresponde ahora actuar en armonía con la realidad de la situación higiénico-epidemiológica que presenta el país en medio de las difíciles condiciones originadas por el Período Especial.*

*La Revista no puede estar ajena a estas realidades y se propone iniciar una etapa de permanente búsqueda que favorezca, con el cumplimiento de su responsabilidad de información y divulgación científico-técnica, alcanzar los objetivos propuestos y delineados en los OPD-2000 y en las indicaciones del Ministro para este año y lo que resta del presente siglo.*

*Se ha reestructurado el Comité Editorial de la Revista, que presentamos en este número, en el cual están representados los campos fundamentales que abarcan estas especialidades y de cuya participación efectiva en la preparación y edición de cada número esperamos mucho, para corresponder con las expectativas y necesidades de nuestros especialistas en particular y del Sistema Nacional de Salud en sentido general.*

*Confiamos en que, aun en medio de las actuales dificultades materiales, la presentación en tiempo de cada número de nuestra Revista pase de ser de una aspiración a una realidad tangible; con el fin de materializar este deseo colectivo realizaremos los esfuerzos que sean necesarios.*

*Para ello, es preciso incrementar el fondo de trabajos propuestos y disponibles para su publicación y en este sentido el Congreso, entre otras cosas, puso en evidencia cuánto material científico e investigativo existe que merece una divulgación más amplia, para lo cual nuestra Revista viene a ser el mejor vehículo.*

*Una vez más, hacemos una cálida exhortación a todos para que colaboren con el Comité Editorial en este empeño y podamos lograr el permanente y aún insatisfecho deseo de disponer de literatura científica actual, valiosa y útil.*

*Conjuntamente, debemos adecuar el contenido de la Revista a estas necesidades, con otras secciones que abarquen noticias, información de las actividades principales de los institutos de investigaciones y de otros centros de salud, revisiones de libros, eventos, etcétera; lo que unido a la probabilidad de una tirada mayor hará posible que nuestra publicación llegue a todos los que se interesan por disponer de este valioso material de información y estudio.*

*Me permito expresar en mi nombre y en el del Comité Editorial de la Revista Cubana de Higiene y Epidemiología, que nos empeñaremos en convertir a ésta, nuestra Revista, en un vehículo idóneo y un material valioso para todos, lo que será posible si contamos de antemano, como sabemos, con la colaboración de ustedes.*

*El Director*